

5 pays interviendront à la Coupe Cuba de cyclisme sur piste



Des équipes d'Espagne, du Mexique, du Guatemala, de Cuba et de l'Équateur, participent dès aujourd'hui et jusqu'à samedi à la Coupe Cuba de cyclisme sur piste dans notre capitale.

La course sert d'entraînement à 3 équipes, la cubaine, la mexicaine et la guatémaltèque, en vue de leur participation aux Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz, au Mexique, au mois de novembre.

Le site Jit, de l'Institut du Sport de Cuba précise qu'une équipe du club professionnel Euskadi, d'Espagne participe à cette course qui a lieu au vélodrome Reynaldo Paseiro de La Havane.

L'équipe cubaine est conduite par les pluri médaillées du monde Lisandra Guerra, Yumari González et Yoanka González.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/24412-5-pays-interviendront-a-la-coupe-cuba-de-cyclisme-sur-piste>



Radio Habana Cuba